

Louisa, Jens und ihre Eltern sind am Samstagabend in Italien (Massam arittima) angekommen. Sie hatten sich ~~meeeeega~~ gefreut! Sie hielten vor dem Restaurant und gingen essen. Sie assen Pastabianco. Es war ~~meeeega~~ fein! Am nächsten Tag gingen wir zuerst Frühstück und danach trafen wir uns alle auf dem Kiesplatz. Dort erfuhren wir das unser Guide Erika ist. Wir fuhren bis Brutalo und wieder retour. In der Mitte machten wir halt und assen eine Glace. Nach der Tour gingen wir ins Hallenbad. Schwimmen es war mega lustig! Danach gingen wir Abendessen. Ich ass Pastabianco mit Käse. Dann gingen wir ins Bett. Wir waren alle erschöpft und müde.

Heute gingen wir Frühstück. Dann gingen wir auf den Kiesplatz und von dort aus mit dem Auto ein Stück gefahren dann stiegen wir aus und fuhren den Rest mit dem Bike gefahren. Etwa in der Mitte sahen wir ein Wildschweinbad. Und auch Spuren von kleinen und grossen Wildschweinen! Dann gingen wir in ein Restaurant und stärkten uns. Als wir gestärkt waren fuhren wir mit dem Auto zurück. Dann assen wir eine Portion Pasta und gingen dann ins Hallenbad. Am Abend assen wir Pasta. Sie war ~~meeeeeee~~ fein!

Am nächsten Tag assen wir tüchtig Frühstück. Denn Heute ist ein Tagesaus-

flug! Wir trafen uns auf dem Kiesplatz und fuhren von dort aus zum Meer. Es war toll!! Wir gingen Baden und Budelten im Sand herum. Danach fuhren alle wieder zurück. In der Mitte gingen wir noch ins Restaurant. Als wir zurück kamen gingen wir ins Hallenbad. Wir spielten und tauchten um die Wette. Danach hatten wir Hunger und assen feitline Pasta!

Am nächsten Tag Frühstückten wir und gingen raus heute war Fahrtechnik Kurs an der reie. Wir lernten wie man über Wurzeln fährt oder Wie man mit den Bremsen umgeht. Und so weiter. Wir alle hatten viel gelernt und hatten daher Hunger! Wir alle hatten Lust schwimmen zu gehen und darum gingen wir ins Hallenbad. Nun hatten wir Hunger und gingen Lasanu essen.

Am nächsten Tag Frühstückten wir und gingen raus auf den Platz wir Bikten bis zum Wildschwein gehege. Dort beobachteten wir Wildschweine. Wir gingen weiter bis zum Restaurant und fuhren dan retour. Nachher g

gingen wir baden und dann essen.

Am nächsten Tag gingen wir Frühstückchen und dan gingen wir raus auf den Platz. Dann fuhren wir bis zum Tal der schlafenden Jäger und zurück. Danach gingen wir baden und dan Wildschwein essen. Es war mega fein.

Am Nachsten Tag Frühstückten wir und gingen dan raus. Wir Blikten bis Passa am Rittima und fuhren über das Tal des schlafenden Jäger nach Hause. Zuhause lassen wir Pasta und gingen dan baden. Dann gingen wir essen.

Es waren megatolle Ferien und wenn wir die 50 Fr. gewöhnen kommen wir sicher wieder.

Louisa

%

Danke für das Beikochen und das tolle Essen
Wir werden euch nie vergessen.